



Erfahrungsbericht Expert Exchange 11/23

Als ich im November 2023 nach Kiwoko gereist bin, um als Arzt in einem örtlichen Krankenhaus zu arbeiten, ahnte ich nicht, welche intensive und bereichernde Erfahrung mich erwartete. Von Anfang an wurde ich von der herzlichen Aufnahme durch Dr. Peter und Dr. James sowie das Krankenhauspersonal und die Gemeinde beeindruckt.

Mein Einsatz begann am Morgen mit einer Fallbesprechung der stationären Aufnahmen der Nacht, anschließender Stationsvisite und Einsätzen im OP oder in der Ambulanz je nach täglichem Patientenaufkommen. Die Herausforderungen denen wir gegenüberstanden waren, neben den medizinischen Belangen unserer Patienten, die Ressourcenknappheit, weshalb oft improvisiert und kreative Lösungen gefunden werden mussten. Die Zusammenarbeit mit den ärztlichen Kollegen und dem gesamten medizinischen Team war inspirierend. Trotz der begrenzten Möglichkeiten arbeiteten alle mit großer Hingabe, um den bestmöglichen Standard an Patientenversorgung zu gewährleisten.

Abseits der Arbeit im Krankenhaus hatte ich durch die gastfreundschaftliche Aufnahme in die Gemeinde die Möglichkeit die Kultur und den Alltag der Menschen in Uganda kennenzulernen. Die Offenheit und Herzlichkeit, die mir entgegengebracht wurde, waren überwältigend und haben meinen Aufenthalt unvergesslich gemacht.

Insgesamt war mein Einsatz als Arzt in Uganda in vielerlei Hinsicht eine prägende Erfahrung, der ohne die Unterstützung und Kontakte des Vereins nicht möglich gewesen wäre.